

FPII

Siapkan KPPS, KPU Sumut Gelar Training of Trainer kepada KPU Kabupaten dan Kota

A. Putra - SUMUT.FPII.OR.ID

Oct 26, 2024 - 09:13



PEMBUKAAN : Ketua KPU Sumut Agus Arifin membuka kegiatan dengan narasumber Kordiv Teknis Raja Ahab dan Kordiv Logistik Kotaris Banurea dan Komisioner KPU Sumut Robby Efendy di Hotel Grand City Hall, kota

MEDAN - Sebanyak 231 komisioner Komisi Pemilihan Umum (KPU) seluruh kabupaten dan kota di Sumatera Utara mengikuti training of trainer yang dilaksanakan oleh KPU Sumut.

Kegiatan itu dibuka oleh Ketua KPU Sumut Agus Arifin, dengan narasumber Kordiv Teknis Raja Ahab dan Kordiv Logistik Kotaris Banurea berlangsung di Grand City Hall, kota Medan, Jumat (25/10/2024).

Komisioner KPU Sumut Robby Efendy mengatakan, kegiatan itu bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada seluruh komisioner KPU tingkat Kabupaten dan Kota menjelang Bimtek kepada anggota KPPS yang akan dilantik.

"Jadi ini seperti pelatihan yang dilaksanakan KPU Sumut kepada komisioner KPU Kabupaten dan Kota menjelang pemilihan kepala daerah, khususnya menghadapi bimtek kepada KPPS," kata Robby.

Robby mengatakan, Pilkada Sumut akan berlangsung 32 hari ke depan. Melalui kegiatan ini, pihaknya ingin memastikan seluruh KPU memahami pelaksanaan Pilkada.

Khususnya kepada Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS). Robby mengatakan, KPPS adalah garda di depan dalam melakukan penghitungan dan pemungutan suara.

"Jadi kemarin kita KPU Sumut mengikuti pembekalan di KPU RI. Selanjutnya kami melakukan bersama KPU Kabupaten dan Kota kemudian nanti dilanjutkan oleh komisioner di daerah untuk melakukan pembekalan kepada KPPS," kata Robby.

Robby berharap kegiatan ini dapat lebih mematangkan dan memantapkan pelaksanaan Pilkada 27 November 2024.

Mantan komisioner KPU Binjai ini pun berpesan agar seluruh jajaran KPU di Sumut dapat melaksanakan proses Pilkada dengan baik.

"Harapan Pilkada di Sumut lebih baik, mantap lagi. Kami juga mengingatkan agar seluruhnya KPU Kabupaten dan Kota menjalankan segala tahapan tahapan yang sudah berjalan saat ini," tutup Robby. (Alam)